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SOLICITA AO EXM° SR. PREFEITO MUNICIPAL A 
COLOCAÇÃO DE MANTA ASFÁLTICA NAS RUAS 
ONDE TÊM PARALELEPÍPEDOS EM TAMOIOS - 
2o DISTRITO.

Exm° Sr. Presidente da Câmara Municipal de Cabo Frio.

O Vereador'que esta^subscreve,, atendendo tudo^mai^o que determina o 
interesse público, INDICA:à';Doútã^Mesãpna/TormeÇ regimental, o envio de 
expediente ao Exm° Sr.- Prefeito^MunicipaEsolicitando^a colocação de manta 
asfáltica nas ruas onde têm paralelepípedos em-Tamoios"- 2°-Distrito.
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!<7 !São comuns acidentes,'devido à paralepípédos soltos ou mal colocados. 
Casos de torções e até quedas acontecem com /frequência^ Idosos e pessoas com 
deficiência também encontramTdificuldades para caminhar nas referidas ruas.
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Causam danos à população, pois destróÇcarros, não se consegue fazer 

uma sinalização adequada, enfim, não conseguimos nenhum ponto positivo. Se 
conseguirmos concretizar o projeto, a intenção não é remover e sim colocar sobre 
o piso já existente. Com a obra, será possível resolver os problemas de 
acessibilidade e faixas de pedestres. E um projeto que não fica caro e traz muitos 
benefícios, sem levar em conta que asfalto virou símbolo da modernidade e é 
característica marcante nas áreas urbanas.

Presente nas principais ruas, avenidas e rodovias, nesse sentido, justifica 
esse tipo de pavimento, onde prevalece a alta velocidade, e trânsito intenso.

É, portanto, Srs. Vereadores, que queremos contar com a participação de 
todos os Vereadores na aprovação da nossa medida.


